

5月のひまわり

平成23年5月 駒形保育園

5月は、草や木々が芽吹き、顔をつたうさわやかな風とともに子ども達が戸外で活躍するよい季節です。でも今年は、豪雪の影響でりんごやぶどうなど農業被害が大きく、お家の皆さんには大変難儀していらっしゃることとお見舞い申し上げます。

23年度がスタートして1ヶ月。保育園の子ども達は、新しい環境にも少しずつ慣れてきて、元気いっぱいお友達と遊んでいます。チューリップの叢もやっとふくらんできました。お日さまのもとで散歩や外遊びをしながら、たくさん体を動かして遊んでいきたいと思います。

大型連休のお出かけを計画なさっている方は、お子さんの体調に留意なさって、楽しくお過ごし下さい。



5月の行事予定

- 2日(月) こどもの日楽しみ会
- 9日(月) 体重測定(以上児)
- 10日(火) 体重測定(未満児)
- 17日(火) 内科健診 13時~
- 18日(水) 交通安全教室
- 19日(木) 誕生会
のびのび広場 10時~11時
- 24日(火) 避難訓練

*「のびのび広場」は、入園前のお友達が保育園の子ども達と一緒に楽しく過ごす行事です。近所のお友達を誘って是非来て下さいね♪(おみやげもあるよ!)

おひらせとおねがい

- ☆ 内科健診は、保育園で行います。着脱しやすい服装で登園させて下さい。
- ☆ 今年度から、内科健診や身体測定時に看護師さんが来てくれることになりました。質問や相談したいことがあれば、保育園までお知らせ下さい。
- ☆ 登園時は、玄関先や駐車場でお子さんと別れず(お子さんを1人にせず)、必ずお家の方が園舎内まで同行して、保育室に連れて来ていただくようにお願いします。
- ☆ 14日(土)は、保育士研修会があるため、土曜午後保育をお休みさせていただきます。ご協力よろしくお願いします。

5月生まれのお友だち

5歳おめでとう
木村ゆうやくん

5歳おめでとう
石田りょうがくん

4歳おめでとう
黒澤うるちゃん

3歳おめでとう
西あかりちゃん

今月の保育のねらい

『5歳児つくし組』

- ◎ 自分の思いを伝えたり、友達の考えを聞いたりしながら、自分たちで、生活やあそびを進めようとする。
- ◎ 草花や虫などの身近な春の変化に気づき、興味や関心をもつ。



『4歳児ちゅういっぷ組』

- ◎ 生活の仕方が分かり、自分から進んで身の回りのことをしようとする。
- ◎ 好きな遊びやしたいあそびを、気の合う友達や保育士と一緒にたのしむ。



『3歳児たんぽぽ組』

- ◎ 園生活のリズムが少しずつ身に付き、身のまわりのことを自分でしようとする。
- ◎ 保育者や友だちと一緒に好きな遊びを楽しむ。



『2歳児さくら組』

- ◎ 園生活のリズムに慣れ、安心して過ごす。
- ◎ 保育者や友だちと関わりながら、好きなあそびを楽しむ。



『1歳児もも組』

- ◎ 1人ひとりの要求や欲求を満たしながら安心して生活できるようにする。
- ◎ 保育士と一緒に好きな遊びをしたり、戸外に出て春の自然に触れたりする。



『0歳児もも組』

- ◎ 1人ひとりの生活リズムを大切にし、安心して過ごせるようにする。
- ◎ 保育士に見守られながら玩具を触ったり体を動かしたりして楽しむ。



5月5日は



「子どもの人格を重んじ、子どもの幸福をはかるとともに、母に感謝する」という趣旨で、国民の祝日になっています。こいのぼりを揚げたり、五月人形を飾ったりして、力強く元気な子ども達の成長を願い、また、悪いことが起こらないようにと、ちまきを食べます。ひとつひとつに大事な意味が込められていることを伝えたいですね。

こいのぼりを掲げるワケ

元々は中国の故事、「登竜門」に由来するといわれています。黄河の急流をのぼった鯉が龍になったという伝説にあやかり、我が子の立身出世を願ったのです。



五月人形に金太郎が多いワケ

鎧や甲は身を守る物、武器などは邪を払うものとして飾るようになりました。昔話で有名な金太郎はやがて都にのぼり、源頼光の元「坂田金時」と名を変えて武将として活躍。酒呑童子という鬼を退治したという話にちなみ、元気な男の子、立身出世の願いがこもって五月人形のモデルとなったそうです。

インフルエンザが流行しています！！
お子さんの体調をみて、体調を崩していたり、いつもと様子が違っていたら早めに受診して治しましょう。
楽しいことがたくさんあるG.W☆元気に過ごしたいですね！！